



STARKE PLATZIERUNGEN FÜR KALB/BAUER BEIM HALLERTAUER HOPFENPOKAL

Ein erfolgreiches Tanzwochenende liegt hinter Andreas Kalb und Christin Bauer vom TC Rot-Weiss Schwäbisch Gmünd. Beim 18. Hallertauer Hopfenpokal in Gammelsdorf zeigten sie in der Klasse Masters III A Standard an beiden Tagen starke Leistungen und wurden dafür mit Podestplätzen belohnt.

Am Samstag, dem 11. Oktober 2025, ertanzte sich das Paar in einem gut besetzten Feld den dritten Platz. Mit sauberer Technik und präziser Ausführung überzeugten sie das Wertungsgericht und sicherten sich verdient eine Platzierung auf dem Treppchen.

Am Sonntag konnten sie ihre Leistung noch einmal steigern:

Mit einer starken Präsenz auf dem Parkett und sichtbar guter Form gelang ihnen der Sprung auf den zweiten Platz. Damit belohnten sich Andreas Kalb und Christin Bauer selbst für ihr kontinuierliches Training und ihre Entwicklung in der A-Klasse.

Die beiden Podestplätze beim Hallertauer Hopfenpokal unterstreichen ihre stabile Form und machen Hoffnung auf weitere Erfolge in der laufenden Turniersaison.

